



Les B-52 américains bombardent la Syrie... Ils nettoient les preuves pour que personne ne puisse témoigner

Après la chute du gouvernement syrien et la démission du président Bachar al-Assad, qui s'est enfui à Moscou, en Russie, plus tôt dans la journée, les États-Unis ont commencé à bombarder des cibles à l'intérieur du pays sans défense.

TELLE est la véritable nature du gouvernement américain. Il attaque un pays sans défense qui ne représente aucune menace pour les États-Unis et qui n'a commis aucun acte de guerre ou d'hostilité à notre rencontre.

Le gouvernement des États-Unis est un gouvernement de gangsters, rempli de gens violents, tyranniques et dégueulasses.

C'est exactement comme dans le film de gangsters de la MAFIA « Les Affranchis » après le casse de la Lufthansa : « Réparer les derniers détails. »

Dans ce film, les types qui ont commis le braquage de la Lufthansa à l'aéroport JFK (qui s'est réellement produit dans la vraie vie) ont été avertis de ne pas faire de gros achats car les fédéraux guettaient des pistes pour savoir qui avait volé les 6 millions de dollars de l'aéroport. Quelques types sont allés acheter des Cadillacs neuves ou des manteaux de fourrure pour leurs femmes. Ces types ont fini par se faire tabasser car on leur a conseillé de ne pas faire de gros achats et une fois qu'ils l'ont fait, cela a mis en danger tous les autres qui étaient impliqués dans le braquage.

Les gros bonnets des USA savent qu'ils volent **plus de 30 MILLIONS DE DOLLARS par mois en pétrole syrien** et qu'ils se partagent l'argent. Le pétrole est acheminé par camions-citernes jusqu'en Turquie, où il est légèrement raffiné, réétiqueté et vendu.

Maintenant, ils tuent tous les témoins qui pourraient témoigner contre eux.

PLUS:

Selon le commandant suprême du commandement central américain, les États-Unis ont lancé aujourd'hui plus de **75 frappes aériennes** sur les camps de l'EI dans le centre de la Syrie, déployant des bombardiers B-52, des avions F-15 et des A-10 pour envoyer un message clair : aucun regroupement n'est autorisé.

Les frappes ont touché des dirigeants et des camps clés sans faire de victimes civiles.

Général Michael Erik Kurilla : « Il ne devrait y avoir aucun doute : nous ne permettrons pas à l'EI de se reconstituer et de profiter de la situation actuelle en Syrie. Toutes les organisations en Syrie doivent savoir que nous les tiendrons responsables si elles s'associent à l'EI ou la soutiennent de quelque manière que ce soit. » Le CENTCOM a été clair : l'EI n'a pas le droit de relancer ses opérations.

Puisque nous savons déjà, grâce à un article publié sur ce site aujourd'hui ([ICI](#)), que l'EI était en fait payé et approvisionné par les États-Unis, Israël et d'autres pays, il me semble clair que les États-Unis sont en train de régler les derniers détails. Ils sont en train de détruire tous les actifs de l'EI qu'ils ont approvisionnés, payés et dirigés pendant des années, de sorte qu'il n'y aura plus personne pour témoigner contre eux lorsque Trump prendra ses fonctions.

Il me semble que « l'EI » a dépassé son utilité pour les citoyens des États-Unis, d'Israël et de nos « alliés » et que maintenant, c'est l'EI qui est en train d'être tué.



SHIVAYA INFO



Hé, général Kurilla : La seule raison pour laquelle vous prétendez être en Syrie toutes ces années – sans mandat de l'ONU ni même résolution du Conseil de sécurité – était de « stopper l'EI » ? Alors comment se fait-il que sous VOTRE commandement, l'EI ait réussi à établir les 75 camps que vous admettez aujourd'hui avoir bombardés ?

N'est-il pas vrai, monsieur, que VOUS saviez que ces gens de l'EI étaient utilisés par les États-Unis et Israël et que c'est pour cela que vous ne les avez jamais touchés ?

N'est-il pas vrai, monsieur, que vous tuez ces gens pour qu'ils ne puissent pas venir témoigner sur :

--Qui les commandait réellement ?

--Qui les fournissait réellement ?

-- Qui les formait réellement ?

et

-- Qui les a réellement recrutés ?

N'est-il pas vrai, monsieur, que si ces hommes de l'ISIS devaient témoigner devant un tribunal, beaucoup de gens du Pentagone iraient en prison pour ce qu'ils font depuis des années ? Peut-être même des gens du Pentagone ayant le grade de « général » ?

Le gouvernement mafieux des États-Unis se débarrasse de tous les témoins, tandis qu'Israël se débarrasse de tous les documents administratifs. Pourquoi pensez-vous qu'Israël a bombardé les bureaux syriens de l'immigration, des passeports et des douanes à Damas aujourd'hui ? Ce bâtiment :

C'est là que les documents étaient conservés ! Tous ces camions-citernes qui traversent la frontière tous les jours avec le pétrole volé. Les documents sont dans les bureaux des douanes qui sont maintenant bombardés !

[Hal Turner Monde](#) 08 décembre 2024

Israël a commencé à attaquer et à détruire la Syrie

Avec la chute du président syrien Bachar al-Assad, Israël exploite désormais l'absence d'un gouvernement fonctionnel pour attaquer et détruire la Syrie.

Israël détruit les bases aériennes, les bases militaires, les systèmes de défense, les installations de renseignement et les structures gouvernementales syriennes. En gros, ils bombardent la Syrie pour la ramener à l'âge de pierre.

La Syrie n'a pas de gouvernement opérationnel, ni d'armée opérationnelle.

Au lieu de le laisser tranquille, Israël attaque tout le pays, qui est, de fait, **sans défense**.

VOILA la vraie nature de l'Israélien.

« A partir de ce soir, le front principal des combats se déplacera vers la Syrie. Nous commencerons les combats sur le front syrien et ne permettrons à personne d'atteindre nos frontières », a déclaré le chef d'état-major de Tsahal, Herzl Halevi, après une série de frappes aériennes israéliennes en Syrie.

[Hal Turner Monde](#) 08 décembre 2024

<https://numidia-liberum.blogspot.com/2024/12/les-b-52-americains-bombardent-la-syrie.html>